



2 Pièces

277 m²

Réf. 5116-546578

1 108 000 €

Bernex

Maison à vendre (74500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un cadre idyllique où la nature dispense ses meilleures ondes, cette maison d'environ 270 m² avec un terrain de 2640m² offre un espace de vie harmonieux et privilégié. L'appartement du bas 93m² a été entièrement refait avec des matériaux hauts de gamme, assurant ainsi qualité et confort. La pompe à chaleur moderne et le poêle à bois contribuent à une atmosphère chaleureuse et éco-responsable, faisant de cette demeure un havre de paix aussi luxueux qu'accueillant. Avec une surface de 177 m² à aménager sur deux niveaux, vous pourrez donner libre cours à votre imagination. La charpente ...

Situated in an idyllic setting where nature is at its best, this 270 sq.m house with 2640 sq.m of land offers a harmonious and privileged living space. The 93 sq.m lower flat has been completely refurbished using top-of-the-range materials, ensuring quality and comfort. The modern heat pump and wood-burning stove contribute to a warm, eco-responsible atmosphere, making this home a haven of peace that is as luxurious as it is welcoming. With 177 sq.m to convert over two levels, you can give free rein to your imagination. The authentic timber frame adds undeniable character and charm, offering ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

